

Groupe d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

Nos impôts locaux sont élevés. C'est ce que viennent de découvrir les habitants des nouveaux quartiers de St Pierre du Perray (les anciens sont déjà au courant...) en recevant leurs taxes foncières et taxe d'habitation.

Pourtant leurs espaces verts sont très mal entretenus et les services municipaux ne leur paraissent pas meilleurs que dans d'autres villes.

Ces impôts élevés sont le résultat d'années de **mauvaise gestion de l'argent public** par l'actuelle municipalité :

- Création de nouveaux postes là où il n'y en a pas besoin, alors que d'autres secteurs nécessiteraient plus d'effectif (pour information, notre commune comptait 163 salariés au 1° janvier 2012),
- Construction d'une nouvelle mairie pharaonique qui est un gouffre financier,
- Affectation abusive de voitures de fonction,
- Dépenses exorbitantes de fonctionnement, notamment de communication, réceptions et cérémonies.

Avec ce type de gestion, les résultats de chaque exercice annuel ne permettent pas de financer nos investissements sans avoir **recours à l'emprunt** sur des **durées de 15 à 20 ans.** Résultat, pour 2012 la commune doit rembourser aux banques **46 700 €** rien que pour les **intérêts d'emprunts.**

Sans changement de politique municipale, la situation ne pourra jamais s'améliorer.

Nous vous invitons à aller voir tous nos bulletins d'informations, notamment ceux concernant les dépenses irresponsables de l'actuelle majorité, sur notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr

St Pierre du Perray, le 04 octobre 2012

Catherine ALIQUOT-VIALAT, Roger LE NAGARD, Georges PUGIN, Isabelle POURCHOT, Alain ALIQUOT, vos conseillers municipaux d'opposition.

N'hésitez pas à nous contacter. Nous sommes à votre écoute.

Contact: 06 75 98 40 45

Email: catherine.aliquot@aliceadsl.fr